
WIR SUCHEN DARSTELLENDE!

EINFACHE SPRACHE



Du tanzt gerne?

Singst gerne?

Du magst Theater spielen?

Ausschreibung "Ghost"
(Einfache Sprache)

Wir machen ein neues Musical in Bad 
Laer. Es heißt „Ghost". 

Du möchtest dabei sein?

Dann bewirb Dich!



Das Alter ist  egal .  

Das Geschlecht auch.  

Die Herkunf t  ebenso.  

Auch,  wen man l iebt .  

Auch Menschen mit  Behinderung 

sol len im Projekt mitmachen.

Bei uns ist jede:r Wilkommen.



Es bewerben sich viele Menschen für das Projekt. 

Wir können leider nicht alle aufnehmen. 

Schreib uns bis zum 20.10. eine Mail 

(projektleitung@buehnenersatzverkehr.de)

Wie bewerbe ich mich?

Wir möchten Dich aber gerne kennenlernen!



Wir freuen uns 
auf dich!


